
Einige Kinder in Halle (Saale) werden aus unterschiedlichen Gründen nicht in einer 
Kindertagesstätte angemeldet. Ratsam wäre es für viele dieser Mädchen und Jungen, dass sie 
eine Vorschule besuchen. 
 
Wir fragen deshalb die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Vorschulplätze an den Grundschulen wurden 2020 zur Verfügung gestellt? 
 

2. Gab es pandemiebedingte Probleme bei der Bereitstellung dieser Plätze? 
 

3. Wie viele Kinder haben 2020 einen Vorschulplatz belegt? 
 

4. Wie hoch war die Auslastungsquote in 2020? 
 
4. Hat die Stadtverwaltung Kenntnis davon, ob es diesbezüglich einen Mehr- oder  
      Minderbedarf gibt? 

 
5. Wie werden diese Kinder – falls kein Vorschulbesuch möglich war – erreicht und auf die  
      Schule vorbereitet? 

 
 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 


